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在北美大湖区法会上讲法

（二零零零年十二月九日于安娜堡）

大家辛苦了！（热烈鼓掌）

我看到大家很高兴。在一年前你们不是这样，经过这样严峻的
考验，可能你们没有那么大的感觉，我却看到你们完全不是原来的
这个人了。我们大家都经历了历史上从来没有过的、最严厉的考核
，而且是邪恶的。过去我们无论做任何事情，大家都在想：我要怎
么样学好法，我怎么样为大法做工作，我怎么样能够提高，我怎么
样能够做得更好；总感觉是在学大法，而不是身在大法当中的一员
。经过了这一年以后，我发现大家完全变了，你们没有了原来的那
种想法。无论为大法做什么，无论你在干什么，你们都把自己摆到
大法当中，没有原来的那种我想要为大法干点什么、我想要如何提
高。无论你们做什么，都没有去想自己是在为大法做什么、应该怎
么样去为大法做、我怎么样能够为这个法做好，都把自己摆在大法
当中，你就象大法中的一个粒子一样，无论干什么自己就应该那样
做。虽然你没有明确的这样的意识，或你没有明确的语言表白，其
实你们的行动已经是这样，这就是我看到的大家经过这一年以后发
生的最大的变化。也就是说，你们已经完全在法中了。特别是老学
员，在这一点的表现上非常明显。过去呢，可以说你是个学员，我
最近经常把�学员�讲成�弟子�，确实有了很大的变化。作为一
个修炼的人，师父没有更多的那种常人的鼓励方式如何去表扬你们
，如何去说你们做得怎么怎么好，因为你们是修炼的人，你们知道
应该怎么做。

今天所发生的这些事情，是历史上早就安排好的，每一个环节
都没有走偏。当然这种安排，它是过去旧的宇宙中的那些高层生命
安排的，而且是层层层层宇宙中的旧的生命系统安排的。他们的目
的呢，也是为了挽救这个宇宙，他们认为包括今天的大法、甚至于
大法弟子，为了使这一切如何做好、如何圆满这件事情，尽心尽力
了，他们自己这样认为。大家记得我在上次旧金山讲法的时候，我
说宇宙大法谁也不配去考验，因为呢，无论这个生命在这个宇宙中
他有多高的境界和层次，他都是这宇宙中的生命，都是这法给他开
创的，也就是说他的生命都是这法造就的，他怎么能够反过来还要
考验考验这法呢。但是，我也在过去讲法中跟大家经常讲，我说过
去宇宙的法，这是生命所不能知道、也不允许生命知道的。当然啦
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，用常人的话讲，比如说，如果宇宙的众生他知道了宇宙中有法，
那么在漫长的岁月中当宇宙众生偏离法之后，可能会带来许许多多
问题，那么有的生命可能会去改动这个法。因为他有能力，他可能
什么都干得了。所以宇宙的大法存在的形式是不准任何一层生命知
道的。这样就带来一个问题，他们不知道这宇宙中有法，他们把这
宇宙的大法能在宇宙中洪传当作了是我在证悟这个法。而且呢，他
们也真是尽全力地为这件事情的成功，帮助我圆满这一切。可是又
带来一个问题，什么问题呢？宇宙的所有众生都偏离了这部法，也
就是说他们的境界和纯度用原始的宇宙大法的标准衡量，都不够标
准了，那么他们对这件事情的所有安排与帮助就变成了我做这件事
情的最大障碍，因为他们无论做得再好，都不会超越他们的境界。
如果按照他们所安排的这一切去做，那么大家想一想，做完了那不
也等于没做一样吗？做完了还是那个境界与标准，怎么能行呢？所
以他们所安排的、所干的这一切是不能够承认的，也不能成立的。

那么就造成了一个严重的问题：他们所安排的这一切，不但不
能够对正法起到正面的作用，而且成为严重的阻碍。今天在常人社
会中这场邪恶的表演也是高层生命所安排中的一部分，这也是他们
心性不够法的标准的最大展现，充分表现了不同层次参与者生命与
心性的标准。这同时也给正法带来了一个有利的条件。什么条件呢
？如果在正法当中，这些生命都不去表现，就很难摆放他们不同层
次心性所在的位置，也就是说在正法中会有很大难度。那么也就是
说呢，他们要对大法考验所干的这一切也就成了看他们心性所在的
位置充分体现的表演；同时，也恰好学员们又有自己长期生存过程
当中所积攒的那些不好的因素和在低层境界中所造的业，这些东西
都得去掉，也就造成了学员在这件事情上的严酷考验，他们利用恶
人给我造谣来考验学员对大法的坚定与否，就是这么一个情况。

我刚才讲了，这一切我是不能承认的，所以要清除它，包括这
场邪恶。他们原来是想要把我们象过去的宗教一样对待。变异的观
念使他们对于在历史上对神的迫害成了正当的，象耶稣被钉在十字
架上这些事情已经成了高层生命下来度人的一个范例，这怎么能行
呢？这本身就是败坏！一个神下来度人，人把神钉在十字架上，人
有多大的罪呀，到今天还在偿还。可是那不只是人干的，是更高层
次的生命败坏了造成的。这一切他们不敢说他们自己有问题了，因
为一切都在变异着、变异得偏离了法才逐渐地变成了这样。历史上
没有哪一层生命敢触动它，一切都由纵横交错的、变得非常复杂了
的因素左右着。这一切不纯的东西都得去掉，通通都得去掉！
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这场邪恶虽然表现在常人社会，看上去是邪恶的人给我大法弟
子们制造了这场魔难，实际上是不同层次变异生命的参与，我是指
那些个败坏了的生命。没有参与的生命是大多数，但是也不纯了，
都在正法的重新摆放当中。还有一个很严重的问题，因为做这件事
情的当初我就跟他们讲过，我说任何生命都不能使今天的人得度，
任何的法都不能使今天的生命得度，谁也改变不了今天的人。什么
意思呢？我告诉大家，因为今天思想变异的人自己察觉不到，是因
为人的本质都发生了变化，无论采取什么样的修炼形式，你都只能
改变他意识到的，却改变不了他本质上的变异。所以通过这一年多
来，无论他们用什么样的办法、怎么严酷，都改变不了学员的根本
问题，最后都没达到目的。他们为了让学员达到标准、达到他们的
要求，他们利用了那些邪恶的生命狠毒地打学员，极尽最邪恶的方
式他们还是达不到目的，他们就气急败坏地更加邪恶地针对学员。
最后他们达不到目的还说他们尽了最大的能力。多邪恶呀！可是这
一切邪恶的发生，作为庞大的宇宙中的层层生命他们却感觉不到这
个邪恶。因为一切生命都是在变异当中。

他们达不到目的不是说这样我们学员就不行了，在正法中一切
都能使其达到标准，我早就告诉他们不要这样做。任何生命，别说
人，再高的生命，只要他是宇宙中的生命，我在正法中都能从本质
上、生命的本源上、构成他生命的一切因素上把他纠正过来，去掉
不纯，改变过来。告诉他们不能这样去做，法讲给了他们也不听，
因为他不相信真实的一切。他们干了，那就是他们的罪。到现在他
们还在这样想：我们极尽全力地帮你了，因为这么大的法，关系到
未来宇宙的安全，所以你的弟子达不到标准是不行的，这么大的法
不经过这么样大的考验是不行的。这就是他们想的，所以他宁可毁
掉这一切，也得必须达到标准。所以呢，大法弟子面对着的这个考
验是历史上从来没有的。大家知道，在历史上哪有这样现代化的舆
论工具啊？铺天盖地；哪有这样现代化的运输工具啊？把世界范围
缩得很小。所以这是历史上从来都没有的最严重的一场迫害。但是
面对邪恶，学员所做的这一切，对于正法来讲，对于师父来讲，都
是最好的，因为你们真正地表现出了对这场邪恶的抵制。而且他们
完全是利用宇宙中最败坏的生命干着这一切。宇宙中的生命都在重
新摆放位置，人不配考验这个法，神也不配，谁动谁是罪，这一切
他们也看到了。

那么是不是不承认他们这一切的安排，那些没做好的学员也应
该走向圆满了哪？不是。如果这件事情没有发生，我可以把一切生
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命都善解，统统达到圆满的标准。可是这邪恶的魔难发生了。大多
数学员都在不同方式中走出来证实大法、讲清真相、救度世人；有
的被抓、被打、被迫害致死；师父都被谣言恶毒地攻击。学员在生
死存亡面前敢于走出来，在最大限度失去一切中走出来，做了大法
弟子应该做的伟大的一切。相反，而那些不出来的、躲起来的、站
到邪恶者一边认识的怎么还能是大法弟子呢？是不是观念站到迫害
大法的邪恶一边干着坏事的也还是大法弟子呢？是不是同样具备圆
满的威德呢？还一点，这个神呢，他不会象人一样。比如说有的学
员被抓进去了，在严刑拷打中承受不了，就写了悔过书。可是呢，
他心里想：我这都是骗他们的，出来之后我还炼，我还出去正法，
还上天安门。可是这是不行的。因为这种观念在人这儿也都是败坏
了以后才形成的，而那些神他不会这样，他没有这样的思想，他认
准的路一定会走下去。

有许多事情用人的语言是很难讲清楚的，就象很多学员问我，
老师啊，这件事情怎么不早点结束呢？很多人在痛苦当中都会这样
想，我们快点圆满吧、快点结束吧。其实呢，这都是执著。刚才我
讲了，他们能达到这样考验学员的目的，因为学员自身需要提高和
消去最后的业力。生命在越来越向表面发展逐渐地变成一个神的过
程当中，你没有自己的付出；继续提高，没有自己的威德的建立，
那怎么能行？这一切我也都是反过来利用那些生命表现他们心性的
同时给学员们建立威德。其实不管怎么样，无论一个生命他在常人
社会中承受多大的痛苦，我告诉大家，和你们圆满了以后的果位相
比，不成比例，真的不成比例！大家想一想，过去一个修炼的人经
过一生的修炼，甚至于几生的修炼，可是我们今天在短短几年中就
要人圆满，承受过程只是一瞬间，而且时间是推快的。将来回过头
来看看，如果你能圆满，你发现那什么都不是，就象一场梦。

但是呢，在这个过程当中，我们学员所做的一切，确实是了不
起的。你们最伟大的是因为你们能够跟上正法。我刚才讲了，在常
人社会中这场邪恶的表现都是宇宙中最败坏了的生命被放到常人社
会中来干的。叫它们钻进三界中来，就是在利用它们。那些高层生
命它不会亲自动手干常人这种坏事情，它就是利用下面这些邪恶的
生命与邪恶的人去干这些事情，所以都是极其邪恶的。

我们国外的学员，有人想：我们在国外没有象国内的学员遭受
的痛苦那么大，是不是我们在圆满中不如国内的学员？不是这样的
。因为我们无论是国内和国外的学员是一个整体，当这件事情发生
的时候，总得有人干这个，总得有人干那个。因为它是对法的考验
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，你在哪里、无论做着什么，都是在你自己应该做的这件事情中提
高。每个人做什么，那都是有原因的。在圆满的境界中、在圆满的
进程上没有任何差异，你该圆满在哪里保证你就去哪里。举个例子
说，中国大陆邪恶的表现那么恶毒，如果没有国外学员的揭露真相
和对国内学员的声援，大家想一想，那个邪恶是不是会更加肆无忌
惮地干坏事？是不是这样？所以我们学员在证实法中所做的一切，
有力地揭露了邪恶、抑制了邪恶，同时声援了我们中国大陆学员。
所做的一切，不论是你走到天安门去，你在其它环境向世人讲清真
相，还是在国外所做的洪法、揭露邪恶的真相，都是伟大的，因为
你们是一个整体。当然有的学员走到国内去了，走上了天安门，了
不起，师父告诉你了不起。但是呢，师父从另外一个方面讲啊，国
外学员尽量不要去中国大陆，因为揭露邪恶需要你。有许多人过去
问我，在提条子中也在写：老师，我们为什么在美国得法？为什么
在国外得法？其实现在不就明白了吗？如果没有你们在这里做这样
的事情，那在正法期间的这一切是不是就不完整？你就应该在这里
做好你应该做的，这就是为什么在国外得法。如果你们都回国了，
正法、揭露邪恶、减少大陆学员的迫害一事谁做？学员们了不起，
真的了不起！你们尽力地做了你们应该做的。无论是在国内也好，
在国外也好，表现出来的都是一样，都存在走出来、走不出来，对
正法这件事情用的心大小，存在着同样的差异，只是环境上不一样
。至于说我们有的学员遭受痛苦很大，甚至于失去生命，这些事情
我以后会跟你们讲。当真相一显，噢，原来是这样。刚才我讲了，
一切都有安排。

我们在向世人讲清真相的这个问题上，大家做得很好，同时我
告诉大家，这件事情也是伟大的、慈悲的。看上去我们把一个传单
给了一个常人，看上去我们把一个真相讲给了常人，我告诉大家，
如果在正法这件事情结束之后，人类将要进入下一步的事，头脑中
装了�宇宙大法不好�的这个人、这个生命，就是第一被淘汰的对
象，因为他比宇宙中再坏的生命都坏，因为他反的是宇宙的法。那
么我们在讲清真相的时候，清除了一些人对大法邪恶的念头，最起
码在这一件事情上不是救了他吗？因为在大家讲清真相过程中有人
得法，不只是去了他们的罪，同时还度了他。这不是说明你们做了
更慈悲的事吗？做了更大的好事了吗？大家在极其艰难的情况下，
在最邪恶的表现最猖獗的时候，我们还能够这样慈悲，这是最伟大
的神的表现，在我们最痛苦的时候，还能够挽救别人。（鼓掌）这
不是参与政治，更不是参与常人的事，因为我们在揭露邪恶中利用
常人的形式的做法也没有错。所做的一切不是为了个人的目的，更
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不是为了常人什么组织，而是为了证实大法，揭露邪恶是为了让他
们停止对大法与学员的迫害。

其实作为一个修炼的人，过去根本就不管你常人中怎么想。你
想我好、想我坏，那都是常人的想法，对修炼人来讲无所谓。谁管
你常人怎么样？修的是我自己，人修圆满了走了，常人爱怎么样怎
么样，有罪了那人就去承受，不行了就进入历史的淘汰好了，过去
就是这样。我们今天大法弟子所表现的慈悲，是过去任何生命在修
炼中都没有做到的。作为一个大法弟子，一个最伟大的慈悲者，在
人类社会任何环境当中都是最了不起、最慈悲的，对生命都是有好
处的。讲清真相中不应该是这样吗？你们就是在这样做着，这是一
个大法修炼者的慈悲，而不是常人的任何活动。

还有一件事，大家过去听说我讲过外星人的问题，有些不理解
的、甚至不怀好意的记者也拿来做文章。我不会理会记者怎么说，
我该做什么就做什么，将来人会知道。这里我可以跟大家讲，因为
你们是大法弟子。其实那些外星人才是地球这儿的真正主人，无论
哪一个时期，地球这个位置都是那样的生命。大家听说了，在《圣
经》中耶和华讲他按照自己的样子造了人；黄种人也听说了，女娲
造了人。为什么这样做呢？这在历史上从来都没有过。为什么把人
造成神的形象呢？我告诉大家，过去如果把人造成神的形象，就是
对神的最大污辱，就是最大的谤神。那为什么这一期把人的形象造
成了神的样子哪？是因为大法将在那个历史的一定时期洪传，那时
的生命得能够配听这个大法，一帮动物在这里听大法是绝对不行的
，就因此神仿造自己的形象造了今天的人。（鼓掌）但是呢，造人
的初期，可不是你们，也不是今天的人类；现在只是人的这张皮还
是当初的，当时的人就是人。所以那些人都在小一层粒子的空间中
，就是人所说的阴间，也就是说，在低于最大一层粒子的空间；而
这张皮呀，表面上还是人的皮，可是实质上都不是人了。神所指的
人皮，可不是人所说的人的皮肤，而是最大一层粒子构成的人的整
体，包括人的内脏。

过去的人在地球上越来越少，因为这个人皮被高层生命占据的
越来越多，因为这里在传大法，高层生命都看见了，这是生命能够
得救的机会，那就是进入未来的最大保障。但是呢，这件事情也被
那些旧的生命们给做了安排，他们把来到世间的这些生命分成了得
法的和给大法制造魔难的。他们认为，制造魔难的将来也得圆满，
因为没有他们制造魔难，修炼的就不能圆满。可是在我这儿这个理
就行不通了，在宇宙任何一个时期、任何一个生命来度人都可以，



7

但是在正法期间就行不通了。（鼓掌）为什么行不通呢？大家想一
想，整个宇宙都在重新摆放着一切生命心性所在的位置，那些迫害
大法的邪恶生命把它摆到哪儿去呀？能和圆满的生命一样吗？能和
伟大的神摆在一起吗？这是绝对不行的。

这一点开始它们不相信，现在它们清清楚楚地看到，那么也就
相应地带来一个问题。什么问题呢？因为人类有百分之五十的人要
得法，那就是几十亿人；可是他们都没有那么幸运，没能够在正法
时期当大法的弟子。也就是说呢，他们将在人类的下一步时期当中
要学法、得法，但是那个时期得法就不容易了：人人都有一本书，
可是思想差一点儿都得不到法，这是下一个时期的事。因为许多生
命看到了这个正法的实际情况，有许多生命、也有许多人，因为人
也有明白的那一面，他们就不想干坏事了，他们也要正面地去得法
，大约在百分之二、三十左右，那么也就是说人类将有百分之七、
八十的人将要得法，正面得法，不给法制造魔难，这是将来的人得
法的情况，所以说要得法的人是相当的多的。当然了我现在做的这
件事情，如果有新学员得法，那他很可能就是下一批得法的骨干、
精英。可能有的学员也感觉到了，有的人得了法之后他回家去炼了
，不来了，好象没有音信了。也许象种子一样埋下去了，也许有其
它原因，两方面都有。所以大家做的事情是伟大的，是了不起的。
人类的情况很复杂，不是简简单单地从表面上去看这个人。所有在
正法期间表现邪恶的也都将得到它们应该得到的下场，这是一定的
，因为一切生命都在重新摆放他的位置，破坏大法的生命可想而知
把它摆到哪儿去了。今天正法中的一切都必须得要求绝对的严格、
绝对的正，这就是和过去所做的一切的不同。

在具体方面啊，从去年�4.25�以后直到�7.20�发生的事情
中，有的学员开始的时候出现了许多思想上的波动，这也是正常的
。因为你有常人的思想在，你才能修炼；有常人的思想在，你才会
摇摆；有常人的思想在，你在摇摆当中能确立了你应该走的正确的
路，这就是修炼。所以那个时候我们很多人都在想：我学的这个法
对不对、正不正？李洪志是个什么样的人？这个造谣中伤的邪恶势
力，它说得对不对？这些问题每个学员都思考，或多或少你们都在
思考，这也是给你们一个思考的机会。不是错。冷静下来，你们走
了自己应该走的路，不需要人用什么语言来表白、说自己认识得如
何，你的行动已经证明了一切；能够在大法中走到今天，你的行动
已经证实了你要的、作为一个修炼人应该走的路。所有能够走过来
的弟子，都是伟大的，都了不起。（鼓掌）
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在这个过程当中，学员们碰到许许多多具体问题、很多困难。
开始的时候不知道怎么做，后来渐渐地明白了，摸索到了，知道怎
么做了。特别是在那个时期，我根本就不说话，因为我要讲话考核
就不算了。不算了会带来两个问题：旧的势力会竭尽全力地破坏，
认为这是邪法，那将给我正法这件事情制造很大的麻烦，给整个宇
宙制造很大的混乱，这是不能行的；再有一个问题呢，因为当时铺
天盖地压下来的邪恶非常的大。我们在明慧网上看到登出来的图片
，看到地球象撒旦脸的形象，那只不过是地球上业力的表现形象。
因为每一个业力的微粒它都有不同的业力形象的，那么它也有整体
形象，那就是业力的形象。可是呢，当时那个邪恶啊远远超过了这
些业力很多倍，对许多层生命来讲都是极其可怕的，不只是地球被
邪恶覆盖了。它们认为要不经过这样大的考验，那就不应该成为这
么大的法；可是它们也知道这么大的难下来，人承受不了就将毁掉
了，而且知道大法弟子是很难在这样的难中走过来的；可是它们也
想毁掉就毁掉了，它们甚至把我都当作修炼的人。它们认为要证悟
这么大的法，那就得这么大的考验。大家想一想，讲起来容易啊，
实质上是极其可怕的。当时那个环境是无法形容的，极其恶劣。但
是我们无论国内国外的学员哪，当时都有那个感受，也都看到了那
个邪恶在世间上表现出来的那个邪恶的程度，表面上看那只是一种
人的表现，而那实质上那种邪恶的因素它在操纵着人。这个东西一
开始的时候，我就在极力地销毁它，但是太庞大，因为你销毁它再
快，也得有一个过程，九个月的时间哪才把它销毁掉，这还是从来
都没有过的，非常的大。当时因为这个邪恶太大，学员们不可能承
受得了它，那么不去承受它，在考验中它们就不算，你光消灭它还
不行，所以还得承受。可是呢，我知道学员如果去承受的话，那就
很难走过来了，所以我只能让学员去承受人所表现出来的邪恶，而
这个实质的东西，我就把它承受了。（鼓掌）这里不是给你们讲师
父怎么了不起，不是这个意思，是给你们讲这个过程。当这个东西
销毁掉之后，情况就变了。从今年三月份以后，这个形势逐渐地就
变化了，恶人没有那些邪恶的因素的操纵就没有精神支柱了。现在
它们认为，对大法的考验，已经合格了，这些事也在结束当中了，
只是还有一部份人没走出来。

当然啦，还有其它的我不讲话的原因。其中一个原因我也要看
一看我的弟子─未来将圆满的这些伟大的神，在这场劫难中的表现
。当然还有其它原因。但是魔难中每一步啊，都是你们自己走过来
的，我没有说一句话，大家整体上都能够走得非常正。不能说每个
人的思想动的念都是百分之百的对，可是最后你们所做的一切表现
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出来的是伟大的，因为那个时候师父不在，从这一点上看，这些给
我们制造这一魔难的那些生命、那些旧的生命也佩服得无话可说。
该做的、该承受的，大家都堂堂正正地、了不起地走过来了。

当然，形势虽然还在好转，可是邪恶还没有最后除尽、还在表
现，不能掉以轻心，还要继续深入地做好我们应该做的事情，在圆
满这条路上真正地走好你的每一步。不要以为现在只是简简单单的
一个考验，其实是无比伟大的，因为你在证实法，因为你们是在最
艰难的时候做的。别看有些事情好象和常人做的一样，他们是为私
的、为常人的目的做的，而你们却是为了大法，基点不一样。你们
是修炼的人，将来就会看到这些的伟大，那其中有你们现在知道的
、有你们现在不知道的神圣。从常人的表现形式上看，感受不到那
么的伟大，因为不能够让你们有骄傲的心、自满的心，师父只能让
你们更加努力、走好每一步。在这一年当中啊，在讲清真相中，你
们在修炼过程中、在维护法的过程中有着各种各样的魔难，碰到的
各种各样的问题，你们都靠自己的思考、自己做出的决定走过来了
。师父的事没有白做，师父无论为你们做了什么，都是值得的！（
长时间鼓掌）真的了不起！（鼓掌）

关于那些具体的问题，我想有机会呢，找时间跟大家去讲。不
是每一个法会我都能参加，我每次出来都是有目的的，不是随随便
便地跟大家去讲什么，特别是在现在这种情况下。所以将来我会找
时间详细地跟大家谈，今天就不讲那么多了。希望大家在正法这件
事情与揭露邪恶这件事情上做得更好，这也是在修炼其中。

就讲这么多，谢谢大家。（鼓掌）


